



Nouvelle directrice pour « Le Foyer »



Valérie Imhoff ist die neue Leiterin des Neuenburger "Le Foyer" / Mme Valérie Imhoff est la nouvelle directrice de l'EMS « Le Foyer » à Neuchâtel.
© Libre de droits

La Fondation Armée du Salut Suisse a nommé Mme Valérie Imhoff au 1er juillet 2020 au titre de directrice de l'EMS « Le Foyer » à Neuchâtel.

Madame Imhoff assure depuis le 1er octobre 2019 la direction des Soins à domicile de l'Armée du Salut à La Chaux-de-Fonds et à Neuchâtel. L'objectif étant de créer une chaîne de prestations et d'ainsi bénéficier d'un système d'accueil et de soins facilité pour les clients et les résidents selon leurs besoins.

Nous remercions M. Laurent Imhoff qui a dirigé de manière compétente et travaillé au positionnement de l'EMS « Le Foyer » dans le réseau socio-sanitaire neuchâtelois ces quatre dernières années.

Auteur

QG Service du personnel

Publié le

15.7.2020